
Sueltan 2.500 truchas en el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · La Asociación de Pescadores del Pla de Alpicat soltó ayer 2.500 truchas procedentes de la piscifactoría de Santa Ana en el pantano del Pla.

Estas truchas representan la primera repoblación que realiza la asociación después del verano y la inauguración de una nueva campaña. Dicho pantano siempre contiene un número importante de peces debido a las constantes repoblaciones que realizan los miembros de la asociación, que por su afición a la pesca, mantienen en muy buen estado la calidad del agua del pantano.